



ISTIMEWA

DILANTIK - Pelantikan pengurus NPCI Kota Yogyakarta, Minggu (9/6).



NPCI Kota Yogyakarta Komitmen Hasilkan Paralimpian Berprestasi

YOGYA, TRIBUN - Pengurus National Paralympic Committee Indonesia (NPCI) Kota Yogyakarta resmi dikukuhkan oleh NPCI DIY, Minggu (9/6). Pada momentum itu, NPCI Kota Yogyakarta berkomitmen mencetak paralimpian-paralimpian berprestasi di Kota Gudeg.

Ketua Umum (Ketum) NPCI Kota Yogyakarta, V Ninik Umardiyani, usai pengukuhan mengatakan, kepengurusannya bertekad untuk melakukan pembinaan kepada seluruh paralimpian di Kota Yogya akan dimaksimalkan.

"Kami ingin mencetak atlet-atlet berprestasi yang handal, tangguh dan trengginas, tetap santun dan berbudi luhur sesuai yang kita harapkan bersama," ujarnya.

Dia meminta restu dan kerja sama dari semua pihak di Kota Yogyakarta agar semua program yang telah disiapkan dapat berjalan dengan baik. Ninik juga bertekad untuk tidak akan menyia-nyiakan amanah dan tanggungjawab yang telah diberikan selama ini.

"Kami memohon bantuan semua pihak untuk bersama-sama bergandengan tangan, bersatu padu menjalankan tugas yang telah diamanahkan," ucapnya.

Kepala Disdikpora Kota Yogyakarta, Budi Santoso Asrori, mengatakan, dengan dikukukannya kepengurusan NPCI Kota Yogyakarta yang baru, maka diharapkan bisa membawa pengelolaan NPCI Yogya ke arah lebih baik. "Pengelolaannya diharapkan bisa lebih baik dibandingkan dengan sebelumnya dan bisa menjadi tempat untuk bertemu dan memajukan olahraga NPC di Kota Yogya," tegasnya.

Ketum NPCI DIY, Hariyanto mengatakan, di tahun ini NPCI Kota Yogyakarta menjadi induk organisasi penyandang disabilitas terdepan di DIY jika dibandingkan dengan daerah-daerah lainnya. "Setelah kemarin menggelar Musorkot untuk memilih Ketum paling awal, NPCI Yogyakarta juga menjadi yang pertama kepengurusannya dikukuhkan," katanya.

Dia berharap, ke depan selain menjadi yang terdepan untuk kegiatan organisasi, NPCI Yogyakarta juga bisa menjadi yang terdepan untuk raih prestasi. "Sepertinya arah ke sana mulai terlihat di kepengurusan ini dengan banyaknya prestasi yang diraih," paparnya. **(mur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005